

VISITE DE VÄSTERVIK



Västervik est une ville de Suède, chef-lieu de la commune de Västervik dans le comté de Kalmar. 20 694 personnes y étaient dénombrées en 20051.

C'est la ville natale de l'ancien no 1 mondial de tennis Stefan Edberg, de l'écrivain Ellen Key, du musicien Björn Ulvaeus (membre du groupe ABBA) et de la chanteuse Alice Babs.



La vieille ville

Elle est divisée en deux parties. A Gamla Oster (à l'est) sont concentrées, entre la nouvelle église Saint-Petri et le front de mer, d'adorables maisons de bois séparées par des rues pavées. L'église blanche médiévale Sainte-Gertrude est le premier bâtiment construit sur le site actuel de Västervik. De l'autre coté, Gamla Norr est le quartier le plus ancien de la ville. On trouvera juste à côté une maison rouge qui est la plus ancienne maison de la ville. Le long de rues pavées s'alignent les maisons traditionnelles peintes de couleurs vives.

